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GR Kovar und GR Pany sind entschuldigt abwesend.

Ort Beginn

EndeSchriftführer

Bemerkungen

Gemeindeamt, Sitzungssaal

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Sitzungseinladungen 

nachweislich zugestellt wurden. Das Protokoll wurde den im Gremium vertretenen Fraktionen 

mit der Sitzungseinladung zugestellt. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
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Anwesend:

Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger

Vbgm. Andrea Kotmiller

GfGR. Ing. Ewald Rammel

GfGR. Roman Kadanka

GfGR. BM Ing. Thomas Zeilinger

GfGR. Ewald Paukowitsch

GR. Ingeborg Schweinzer

GR. Judith Kiebl

GR. Jochen Gugerel

GR. Ing. Wolfgang Brückler

GR. MSc Jürgen Riegler

GR. Julia Datzinger

GR. Werner Schweiger

GR. Franz Mazanek

GR. Sabine Ramel

GR. Harald Engelscharmüllner

GR. Franz Stiefsohn

GR. Gabriele Karner-Rußwurm

GR. Ing. Karl Wieder

GR. Ing. Herbert Doppel

GR. Ing. Gottfried Grabensteiner

GR. Erich Königsberger

GR. Walter Horinek

Tagesordnung

1. Öffentlicher Teil

1.01 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger

1.02 Subventionen und Spenden Vbgm. Andrea Kotmiller

1.03 Wohnungsangelegenheiten Vbgm. Andrea Kotmiller

1.04 Bestellung des Zivilschutzbeauftragtenstellvertreters Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger

1.05 Beschluss von überplanmäßigen Ausgaben GfGR. Roman Kadanka

1.06 Pachtvertrag mit dem FC Ober-Grafendorf - Ergänzung Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger

1.07 Ehrungen Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger

2. Nicht Öffentlicher Teil

2.01 Weihnachtsgratifikation Bgm. DI(FH) Rainer Handlfinger
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Öffentlicher Teil

Bericht

Zu Punkt 1.:

Gegen das Protokoll der letzten Sitzung wurden keine schriftlichen Einwände eingebracht. 

Es gilt daher als genehmigt.

Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Bericht

Zu Punkt 1.01:

Vbgm. Kotmiller bringt folgende Subventionsansuchen betreffend 2. Halbjahr 2016 zur 

Kenntnis:

Musikförderungsverein € 1.200,- (Jahressubvention)

Elternverein der Neuen Mittelschule € 250,- (Jahressubvention)

Elternverein Volkschule € 250,- (Jahressubvention)

Wirtschaft Ober-Grafendorf, Adventmarkt € 1.500,-

Österreichischer Alpenverein € 300,- (Jahressubvention)

Schulnarren € 300,- (Jahressubvention)

Naturfreunde € 1.000,- (Jahressubvention)

Rotes Kreuz, Saalmiete für die Veranstaltung "Menschen auf der Flucht", € 336,-

ESK Ober-Grafendorf € 1.000,-  (Jahressubvention)

Vbgm. Kotmiller ersucht um den Beschluss wie vorgetragen.

Subventionen und Spenden

Beschluss

Antrag

Einstimmig beschlossen

Bericht

Zu Punkt 1.02:

Vbgm. Kotmiller berichtet, dass die Gemeinde die Kosten für den Einbau einer Gastherme für 

Marcharth Nina, Siedlungsstraße 5/5, übernimmt. Der Mietvertrag ist ab 01. November 2016 

von Kategorie B auf Kategorie A zu ändern.

Vbgm. Kotmiller ersucht um den Beschluss des Vertrages laut Beilage 1.

Wohnungsangelegenheiten

Beschluss

Antrag

Einstimmig beschlossen

Bericht

Zu Punkt 1.03:

Der Bürgermeister schlägt Herrn GR Walter Horinek als Zivilschutzbeauftragtenstellvertreter 

vor.

Der Bürgermeister ersucht um den Beschluss wie vorgetragen.

Bestellung des Zivilschutzbeauftragtenstellvertreters

Beschluss

Antrag

Einstimmig beschlossen

Bericht

Zu Punkt 1.04:

GGR Kadanka berichtet, dass beim Projekt Ramp-Steg Mehrausgaben zu erwarten sind. Eine 

Kostenübersicht liegt auf. Die Mehrkosten sind zum Großteil auf eine Vorschreibung der 

Wasserrechtsbehörde zurückzuführen, dass das Niveau des Steges um zumindest 50 cm zu 

erhöhen ist. Das bedingt Mehrkosten bei den Widerlagern und zusätzliche Kosten bei der 

Einbindung des Radweges. Weiters war die Gestaltung des Lager- und Montageplatzes 

wesentlich aufwendiger. Nebenkosten (Abbruch, Statik, Vermessung) wurden ebenso zu 

gering angesetzt. Es wird daher ersucht, überplanmäßige Ausgaben von € 50.000,- zu 

beschließen. Die Bedeckung soll über den Sollüberschuss, Konto 2/990000/963, erfolgen.

Unter Einbeziehung der Fraktionen wurde das Gespräch mit der Firma Duscheck gesucht. 

Hier wurden die Themen und die Ursachen besprochen, die zu den Preiserhöhungen geführt 

haben. Die Fa. Duscheck bot anschließend eine Preisreduktion von € 5.792,- brutto an.

GGR Kadanka ersucht um den Beschluss wie vorgetragen.

Beschluss von überplanmäßigen Ausgaben

Antrag

Bericht

Zu Punkt 1.05:
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SPÖ, FPÖ und Grüne dafür (17 Stimmen), ÖVP Stimmenthaltung (6 Stimmen)

Beschluss

Bemerkungen

Mit Mehrheit beschlossen

Der Bürgermeister berichtet, dass im Pachtvertrag mit dem FC Ober-Grafendorf die Pflege 

der Sportanlage aufgenommen werden soll.

Der Bürgermeister ersucht um den Beschluss des Vertrages laut Beilage 2.

Pachtvertrag mit dem FC Ober-Grafendorf - Ergänzung

Beschluss

Antrag

Einstimmig beschlossen

Bericht

Zu Punkt 1.06:

Der Bürgermeister schlägt folgende Ehrungen für die Freiwillige Feuerwehr vor:

EHBM Karl Humpelstötter, 40 Jahre Feuerwehrmitglied, Silber

LM Hans Boria, 60 Jahre Feuerwehrmitglied, Gold

Der Bürgermeister ersucht um den Beschluss wie vorgetragen.

Ehrungen

Beschluss

Antrag

Einstimmig beschlossen

Bericht

Zu Punkt 1.07:
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